

Treffen der Abschlussklasse 1961



1961 erhielten 37 Jugendliche des Einschulungsjahrgangs 1953 der Lamberti-Volksschule Stromberg ihre Abschlusszeugnisse und machten damit ihre ersten Schritte in die Berufswelt. Viele dieser einstigen Schülerinnen und Schüler sind inzwischen pensioniert oder auf dem Weg in den Ruhestand. 50 Jahre ist die Schulentlassung nun her und anlässlich dieses runden Jubiläums stand natürlich ein Klassentreffen an.

Organisiert von Winfried Kaup und Wilfried Roloff traf man sich zunächst in der Alten Vikarie, um dann einen geselligen Abend im „Hotel

Zum Burggrafen“ zu verbringen. Viele der ehemaligen Schulkameraden leben heute noch in, um und in der Nähe von Stromberg, doch auch aus dem weiteren Umkreis kamen einstige Mitschüler. In den vergangenen Jahren sind leider sechs der 37 ehemaligen Schüler verstorben.

Gemeinsam in Erinnerungen schwelgen, sich auf den neuesten Stand bringen und einen schönen Tag miteinander erleben – das Klassentreffen hat allen Teilnehmern sichtlich gefallen und so freut man sich schon auf das nächste Jubiläum, aus dessen Anlass das nächste Treffen stattfindet.